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转变思路，强化管理，求实创新

阜阳体彩开创销售工作新局面
截止到 5 月 31 日，阜阳市共销售体育彩票 5188 万

元。同比增长 34.9%，完成省中心下达 1 至 5 月份基本

销售任务的 95.7%，任务进度在全省地市中位居第五

名。其中电彩销售 30557364 元，同比增长 28.8%，即开

销售11734800元，同比增长53.8%。在上半年全省各地

市均面临市场竞争加剧、份额减缩的不利局面下，阜阳

体彩能呈现出如此有力增长的局面，实属不易。而这

些成绩的取得，源于阜阳市体育局和体彩阜阳分中心

在多个方面的努力。 阜心

科学管理，队伍面貌焕然一新
经过多年历练，体彩阜阳分

中心深切地意识到：科学管理就

是打开市场的利器。2011年，阜

阳分中心开始苦练内功。

首先是理顺管理体制。分

中心借鉴了合肥市的经验，提请

市体育局在征得分管市长同意

后，对市里体彩领导小组进行了

调整，提高了领导小组的规格。

同时正式发文到各县参照执行。

对于现行专管员制度，分中

心因地制宜进行了完善。在管理

难度更大的县级市场推出“1+1+1”

模式，即“1”个专管员主抓市场，

“1”个协管员配合即开等重点玩

法工作，另外“1”个县区体育局工

作人员用80%以上精力，有条件

就100%的精力指导、协调支持体

彩工作。随后，分中心又对市级

市场专管员任务体系进行了调

整，坚决实行能者上、平者让的管

理办法，强化队伍。

体制理顺后，分中心又对制

度建设工作进行了梳理。为了畅

通管理，分中心首先建立并严格

实施例会制度：坚持每周 1 次通

报，每2月1次例会，每季度1次小

结，每年1次评比。之后，又将激

励机制制度化，调动各方面的积

极性。

领导重视，工作局面豁然开朗
近几年来，正在谋求快速发

展的阜阳体育事业对彩票公益金

的需求越来越大，体育局上下对

体彩工作的重要性有着更为深刻

的认识。阜阳市体育局局长闫森

多次在会议上强调：“体彩工作的

发展速度，将在很大程度上左右

阜阳体育事业的进度。”他要求市

县体育行政部门的工作人员，“以

一种自我意识的觉醒来对待体彩

工作，要‘沉下来、钻进去、说得

出、做得到’，要‘真研究，真实

践，真总结，真修正’；在工作中

要倡导大胆行动、勇于行动。”

领导重视，使体彩的发展获得

了更大的动力。将重大体育赛事

与体彩销售相结合的多种方式，也

开创了阜阳体彩销售的新局面。

强化培训，销售基础日益稳固
管理水平是基础，业务能力

是关键。从2011年开始，阜阳分

中心就多次组织中心骨干到安

庆、六安、马鞍山等地进行有针对

性的学习交流，开阔大家眼界，学

习各地先进经验，学习成绩非常

显著。其中一个表现就是工作思

路更加清晰，重点玩法更加明确。

2012年初，阜阳分中心就明

确了在顶呱刮、竞彩两大重点玩法

取得突破的目标。在顶呱刮销售

工作中，分中心对渠道拓展和网点

铺票两手并重，在今年上半年“幸

运星”等新票种上市过程中，阜阳

市的任务完成进度居于全省前

列。对于竞彩工作，分中心坚持从

抓网点建设入手。从去年年底开

始，分中心一方面积极对市场进行

规划，另一方面多方努力、寻找合

适的经营人才，争取发展一个店、

成熟一个店、带动一大片。

除了加强工作人员的学习培

训外，对网点的帮扶培训也是分

中心的工作重点，特别是针对专

营店和竞彩店的培训，分中心抓

得非常细致。

敢于创新，市场潜力逐步显现
善于把握机遇，敢想敢干，这

是阜阳体彩近年来逆势而上的又

一法宝。为了做好即开票的营宣

工作，阜阳分中心全体动员，群策

群力想办法。为了强化顶呱刮在

阜阳市的品牌力，他们借鉴了芜

湖分中心的经验，开展了“中顶呱

刮大奖，免费抢购超市”等活动。

为了带动11选5高频玩法的销售，

他们学习了亳州的营销策略。在

实践过程中，他们还因时因地制

宜，对营宣工作进行及时调整。

在顶呱刮销售渠道拓展方面，

阜阳市大胆尝试。在分中心提议

下，阜南新广文体局用得天独厚的

条件把网吧即开票销售渠道打

开。目前，分中心又在颍东区开拓

火车站即开票销售的渠道。竞彩

方面，分中心也在进行充分市场研

究的基础上，果断决策，以点带面

推动竞彩在当地的发展。

相信，随着阜阳市体育局和

阜阳分中心工作的不断深入、进

一步到位，阜阳市将在今年的体

彩销售工作中取得令人瞩目的成

绩，成为安徽体彩的尖兵。

恒大皇马足校招生开始进入复试阶段

中国足球选出美好未来

2012欧洲杯目前激战正酣，C罗、本泽马、厄齐尔、拉莫斯、科恩特朗、佩佩等皇马球员，在球场上都

有着上佳表现。这一方面，是这些球员天赋异禀、技术出众，另一方面，则与皇马教练团队的训练体系有

着莫大关系。中国球迷现在也用不着太羡慕，6月3日，恒大皇马足校在广州燕子岗体育场展开了首轮招

生复试，足校技术总监费尔南多率皇马教练团到现场进行测试选拔，这宣布着足校招生由初试开始进入

复试阶段，也预示着中国足球明日之星走上了诞生之路。 记者 张华玮
恒大足球俱乐部，因为引进

名帅里皮，引进超级外援，以及在

亚冠上的出色发挥，已经逐渐成

为中国足球的标志之一。但许家

印也曾多次指出：“足球发展要靠

基础。我们买外援，可以提高联

赛水平，激发球市，但要真正提高

中国足球水平，还要从青少年抓

起，这是一个漫长的过程。”

恒大皇马足校解决了有潜质

贫困孩子的学费问题，解决了高

水平教练问题，解决了基础教育

问题，也因此引起广大学生家长

的关注。在该校的招生测试中，

来自皇马教练团队的专业外籍教

练表示，已经发现了不少有潜质

的孩子，这些孩子并不比欧洲的

孩子差。只要配以专业、科学的

训练方式，给予足够的比赛锻炼，

相信其中很多优秀苗子，将来会

在赛场上大展拳脚。

也有体育教育专家指出，从恒

大皇马足校此次大规模招生工作

可以看出，恒大办足校是在认认真

真地为中国足球做大事，为中国足

球长远发展夯实基础，但青少年足

球人才培养是一项长期工作，需要

更多的实力企业参与其中。

据记者了解到，恒大皇马足校

招生测试方法，是由皇马教练参照

皇马俱乐部青训指标，结合中国青

少年实际情况制定的。主要进行

速度、力量、耐力潜质、协调性、柔

韧性和智力测试。招生测试只测

体育素质及智力，不测足球专业能

力，最大限度挖掘潜质学生，扩大

足球人口。复试阶段，皇马教练全

程参与选拔。

按此前的招生简章计划，恒大

皇马足校招生复试时间从7月16

日开始。在此之前，恒大皇马足球

学校将在6月3日至7月8日，安排

部分招生站进行复试试点。广东

招生站是进行试点的首个招生点，

此后的复试将陆续在上海、南昌、

南京、成都、长沙、贵阳、武汉、昆

明、合肥、天津等10个复试试点招

生站进行。7月中旬后，大规模的

复试工作将在全国范围铺开。

值得一提的是，恒大皇马足

校将在各试点工作招生站的复试

时间里，派出2名皇马教练和2名

翻译前往参加测试选拔工作；另

派2名足球专家前往各招生站进

行测试指导工作。6月3日在广

州的复试，皇马教练团十分庞大，

总监费尔南多等4名皇马教练到

现场进行了测试选拔。

记者获悉，目前已有超过10

万人参加了恒大皇马足校的招生

初试，预计将有5万人获得复试资

格，符合标准的拟有1万人。由于

报读人数远远超出足校首期招生

人数，该校将坚持优中选优、精中

选精原则，拟启动二次复试，在1万

人中最终挑选3150名学生入读。

恒大皇马足校此次招生测试

工作从4月23日开始，直到8月

15日结束，期间每天报名时间为

9:00至21:00，节假日正常进行，持

续时间之长，实属罕见。该校将

在全国24个省、自治区，3个直辖

市，深入各市、县、乡共计 65106

所小学，派发1900万份招生简章

及报纸夹报，面向4578万小学生

招生，平均2.4个小学生一份招生

单章，覆盖面之广，史无前例。

恒大地产集团董事局主席许

家印表示：“我们就是希望全社会

高度重视，我们恨不得所有爱好

足球的孩子都来报名，然后我们

再从中选拔出最好的学生，给他

们最好的条件。我们希望培养出

中国足球的明日之星，开创中国

足球的美好未来。”

选学生一定要选最好的

搞测试就要搞最科学的

中国足球需要这样的学校


